

Un documental sobre los elementos – ciclones y lluvia, el mar y la tierra.

Sobre un puerto pesquero en la costa norte de Cuba que ha visto mejores días: Caibarién, donde el Huracán Irma, uno de los más poderosos que han azotado el Caribe, tocó tierra el 9 de septiembre 2017.

Sobre los efectos del clima a través de los siglos en una isla caribeña al azar de los mercados globales por sus cosechas de exportación – tabaco, café y sobre todo azúcar. Como el azúcar ha cambiado el paisaje, con la deforestación y el agotamiento de suelos.

Sobre la caída de azucar y la intrusión de un nuevo producto - el turismo.

Sobre la creciente amenaza del cambio climático, y los pasos hacia la reforestación, el ecoturismo y la agricultura sostenible.



"Vivir entre ciclones ha condicionado nuestras vidas; ha modificado nuestras geografías y dinamizado nuestras migraciones. Y también nos ha educado en la necesidad de estudiar más los fenómenos que nos acechan y trabajar por revertir sus daños."

















